

中学校統合情報

—「夢のある 明るい中学校」をめざして—

2009.2
No.2

富士見町中学校統合推進委員会

〈お問い合わせ・事務局〉

富士見町教育委員会

子ども課 総務学校教育係

☎62-9235 ㈹9235

e-mail:kodomo@town.fujimi.nagano.jp

昨年11月に中学校統合委員会がスタートし、校名、制服など新中学校開校に向け、具体的な話し合いが始まりました。今回は12月までに協議された各部会の協議内容、決定事項などについてお知らせします。(教育課程・部活動等は具体的な内容が決定した段階でお知らせします。)

校名部会

今後のスケジュールと校名の決定方法について話し合われました。校名決定は5月を目指し進めます。また、新しい中学校の誕生に、広く町民の参加をいただくためにも、校名の公募を行います。

校歌部会

新中学校の校歌選考にあたり、歌詞を参考しながら町内小中学校の校歌を聴き、歌いました。また望月町の学校統合時の校歌作成経緯についての報告を聞きました。公募なども含め検討を進めています。

校章部会

デザイン決定の方法について協議を行ないました。校章のデザインを公募することとし(詳細は今後検討)、校章の決定を11月を目指し進めます。

制服部会

制服作成の有無について検討し、新制服を作成する方向で話し合いを始めました。次回は、新制服作成に向け、具体策を検討していく予定です。制服切り替え時期などのことも含め今後話し合いを行い、7月を目標に決定していきます。

通学部会

高原中学校、南中学校への各集落からの通学距離と境・落合各集落から新中学校までの通学距離の比較、検討などを行いました。通学方法については9月を目標に決定していきます。

施設用品部会

南中の後利用も考慮して、新中学校の事務・給食・図書館・養護・引越し等について協議を進めています。22年3月の引越しは必要最小限とします。

両校で車座集会開催

12月4日 南中学校、22日 富士見高原中学校で、1年生を対象に教育長との車座集会が行われました。

生徒からは統合中学校でのクラス編成や部活動、制服、生徒会、修学旅行など様々な意見が出され、活発な意見交換が行われました。

南中・高原中生徒の交流

12月8日、富士見高原中学校で学習発表会が開催され、南中学校1年生が参加しました。

発表会とともに行われた校舎見学では、車座集会で統合への不安を口にしていた南中生徒たちも「校舎が広い」「図書館の本が多いので楽しみ」など、新たな中学校への希望の声を聞かせてくれました。

両校では今後も1・2年生スキー交流、全生徒での百人一首大会などで交流を行い、統合への生徒の不安を緩和しながら、スムーズな統合を進めています。



▲12月22日 富士見高原中学校で開催された
小林教育長と1年生の車座集会

新中学校名募集!

校名部会では新中学校の校名選考にあたり、町民の皆さん、卒業生の方を対象に校名の公募を行います。詳しくは全戸配布のチラシ(応募要領)をご覧ください。